

NOS VŒUX

Ly a de cela assez longtemps.

Dans l'église d'un humble village, un vénérable curé parlait à son troupeau avec des accents qui allaient à l'âme.

Ceux qui l'entendirent assurément n'ont jamais pu oublier ses paroles.

“ Beaucoup d'entre vous, disait le bon pasteur, sont venus me souhaiter une bonne année ; je les en remercie ; et, pour que l'année qui commence aujourd'hui me soit honne et heureuse, il faut qu'elle ne vous soit pas mauvaise. A vous donc, mes chers enfants, à mon tour, je souhaite une bonne année, une année sans misère, sans fléau de Dieu, une de ces années de vertu qui mènent aux années éternelles. ”

“ A vous qui m'écoutez et qui avez reçu de Dieu les biens de la fortune, à vous je souhaite le détachement des choses périssables d'ici-bas... Oh ! administrez en chrétiens généreux les richesses que vous possédez ; et si les bonnes années que je désire pour vous vous adviennent, là-haut Dieu vous récompensera de votre charité à l'égard des pauvres, des malades, des orphelins et des infirmes ! ”

“ A vous qui m'écoutez aussi, en plus grand nombre, et qui n'avez ni splendides habits, ni de riches demeures, à vous je souhaite résignation et patience sur cette terre... Oh ! vous souffrez parfois, souvent même, en cela vous ressemblez déjà à Jésus-Christ. ”

“ Portez en chrétiens soumis vos pauvres vêtements et toutes les épreuves que le bon Dieu vous envoie ; et si les bonnes années que je désire pour vous vous adviennent, là-haut Dieu vous récompensera, en échangeant ces habits et ces souffrances contre des manteaux de gloire et d'éternelles couronnes de paix et de joies ! ”